
 Interrogazione n. 1335
presentata in data 7 agosto 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Calo di produzione del grano nel 2013”
a risposta orale urgente

Premesso che secondo i dati del Consorzio Agrario dell’Adriatico e da un’indagine di
Coldiretti Marche sulle imprese associate, quest’anno a causa del maltempo, vi è un calo
della produzione di grano di circa il 30% rispetto alle previsioni di qualche mese fa;

Considerato che rispetto ai timori legati al tempo la qualità del prodotto è complessiva-
mente buona;

  INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere se intendere attivarsi per far si che il
danno subito dagli agricoltori sia supportato da incentivi e/o provvidenze da parte della
nostra Regione.


